

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

GRAND RETOUR DU SOUPER-BÉNÉFICE DE QUÉBEC CINÉMA

Une soirée d'exception mêlant gastronomie et cinéma



Montréal, le 27 janvier 2026 – Après neuf ans d'absence, la Fondation Québec Cinéma relance son événement-bénéfice sous une nouvelle formule : un **Souper-bénéfice** qui se tiendra **mardi 14 avril 2026** au restaurant Montréal Plaza. **Christine Beaulieu**, membre du conseil d'administration de la Fondation en sera la marraine. Cette nouvelle édition marque le retour d'un événement fédérateur de la philanthropie culturelle avec une soirée d'exception où gastronomie et cinéma se rencontrent afin de soutenir et faire rayonner le septième art québécois.

Pensé comme un moment de rassemblement et de mobilisation, le Souper-bénéfice s'inscrit dans la mission de Québec Cinéma, qui œuvre toute l'année à la promotion, à la découverbarilité et à l'éducation autour du cinéma québécois. Avec cet événement, la Fondation remet la philanthropie au cœur de son plan stratégique. Par l'ensemble de ses activités, dont certaines sont destinées spécialement aux jeunes, Québec Cinéma rejoint annuellement plus de **300 000** personnes.

« Depuis sa création, Québec Cinéma multiplie les initiatives pour faire rayonner le cinéma d'ici auprès de tous les publics, notamment les jeunes. À un moment où il est essentiel de redoubler d'efforts pour éveiller l'intérêt des nouvelles générations envers le cinéma québécois, la philanthropie joue un rôle clé. Elle nous permet de renforcer et d'élargir la portée de nos activités,

afin de transmettre, par le cinéma, notre histoire, notre identité et notre société », souligne **Dominique Dugas**, directeur général de l'organisme.

UN RENDEZ-VOUS PHILANTHROPIQUE POUR LE CINÉMA D'ICI

Visant à renforcer la pérennité de l'organisme et à soutenir ses actions menées auprès des jeunes, le Souper-bénéfice offre une occasion privilégiée de rencontre entre artistes, cinéastes et membres clés de l'industrie cinématographique et culturelle, tout en appuyant la mission de Québec Cinéma. [Les billets sont disponibles à l'achat dès maintenant.](#)

CÉLÉBRER LE CINÉMA AUTOUR DE LA GASTRONOMIE

Le Souper-bénéfice se déroulera dans le cadre festif du **Montréal Plaza**, l'une des tables les plus reconnues de la métropole. Le chef **Charles-Antoine Crête et Cheryl Johnson** signeront un menu raffiné, complété par une sélection de vins d'exception. Au menu, une formule à partager avec des plats créatifs remplis de fraîcheur mettant en valeur des produits de saison. Cette rencontre entre gastronomie et cinéma met en lumière deux univers d'excellence portés par la créativité, l'audace et le savoir-faire québécois.

INFORMATIONS PRATIQUES

- **Coût du billet :** 1 000 \$ (750 \$ sont admissibles à un reçu fiscal)
- **Date :** mardi 14 avril 2026
- **Horaire :** 19 h à 22 h (*ouverture des portes à 18 h*)
- **Lieu :** [Montréal Plaza](#) | 6230, rue St-Hubert, Montréal (QC) H2S 2M2
- [Horaire et détails](#)

Pour ne rien manquer des activités de Québec Cinéma :

[Facebook](#) | [Instagram](#) | [Letterboxd](#) | [YouTube](#) | [quebeccinema.ca](#)

- 30 -

À PROPOS DE QUÉBEC CINÉMA

Québec Cinéma est un organisme à but non lucratif qui a pour mission d'assurer le rayonnement du cinéma québécois et de ses artistes, artisan·es et professionnel·les par la promotion et l'éducation. La découverte de notre cinématographie nationale et la sensibilisation des publics sont au cœur de ses préoccupations, avec un ensemble d'activités dont certaines initiatives destinées aux plus jeunes. L'organisme est également le producteur des trois plus grandes vitrines

pour le cinéma québécois : les Rendez-vous, la Tournée et le Gala Québec Cinéma.

SOURCE

Olivia Hardrick | Chargée de projets communication et marketing

ohardrick@quebeccinema.ca